

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

Rosmarie Wüthrich-Zwahlen

haben uns sehr bewegt.

Wir
danken
herzlich

Herrn Pfarrer Andreas Scognamiglio für die einfühlsamen Abschiedsworte sowie Frau Andrea Fankhauser für das Orgelspiel;

dem Pflegeteam vom tilia Zossstrasse 2 für die fürsorgliche Pflege;

für die vielen Karten, den Grabschmuck und die zahlreichen Spenden;

allen, die Rosmarie in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ostermundigen, im Februar 2021

Die Trauerfamilie